



H a u s o r d n u n g

Johann – Andreas – Schmeller – Schule

In unserer Schule arbeiten und leben viele Menschen über einige Zeit des Tages zusammen. Um ein freundliches und friedliches Miteinander zu ermöglichen, Störungen und Unfälle zu vermeiden und die Schulanlage in einem gepflegten Zustand zu erhalten, ist eine sinnvolle Ordnung notwendig.

Folgende Regeln gilt es dabei zu beachten:

1. Wir sind höflich zueinander.

- Wir grüßen alle Erwachsenen im Haus.
- Wir bemühen uns um einen freundlichen Umgangston.
- Beim Pausenverkauf und an der Bushaltestelle drängen wir uns nicht vor.



2. Wir bemühen uns um ein geordnetes Schulleben.

- Wir kommen pünktlich zum Unterricht. Schüler/innen, die mit dem Bus kommen, bleiben bis eine Viertelstunde vor Unterrichtsbeginn unter Aufsicht in der Aula.
- Nach der Ankunft in der Schule dürfen wir das Schulgrundstück ohne Ausgeh-erlaubnis nicht mehr verlassen.
- Die Toiletten benutzen wir normalerweise vor Unterrichtsbeginn und zu Beginn der Pausen. Wir achten hier besonders auf Sauberkeit und Hygiene und verschmutzen die Einrichtungen nicht mutwillig.
- Während der großen Pause gehen wir bei trockener Witterung zügig in den Pausenhof. Bei schlechtem Wetter bleiben wir in der Aula. Die Heizkörper dienen nicht als Sitzgelegenheit oder als Fußablage. Wir folgen den Anweisungen der Pausenaufsichten.
- Die Fachräume betreten wir nur in Begleitung des Lehrpersonals. Die dortige Einrichtung benutzen wir sorgsam und fachgerecht.

3. Wir halten unser Schulhaus sauber.

- Abfälle werfen wir in die dafür vorgesehenen Abfallbehälter und Papierkörbe.
- Wir verlassen unser Klassenzimmer zum Unterrichtsschluss ordentlich aufgeräumt.
- In den Unterrichtsräumen tragen wir in der Regel Hausschuhe, in der Sporthalle geeignete Turnschuhe.
- In den Garderoben und Schuhablagen halten wir Ordnung. Wertgegenstände lassen wir nicht in den Garderoben!
- Wir achten auf eine angemessene und ordentliche Bekleidung.
- Schulbücher und IT-Hardware sowie die Außenanlagen benutzen wir schonend.

4. Wir tragen bestmöglich zur Unfallverhütung bei.

- Rad- und Mopedfahren sind im Schulgelände untersagt. Unsere Zweiradfahrzeuge stellen wir abgeschlossen im dafür vorgesehenen Bereich ab.
- Den Friedhofsweg fahren wir nicht mit dem Rad nach unten!
- Wir gefährden unsere Mitschüler/innen nicht. Deshalb raufen und stoßen wir nicht, stellen niemandem den Fuß und ziehen auch nicht den Stuhl weg. Auch auf dem Nachhauseweg verhalten wir uns friedlich. Das gilt insbesondere in den Bussen.
- Im Schulgebäude rennen wir nicht, damit wir Zusammenstöße vermeiden.
- In den Fachräumen halten wir uns an die Benutzungsordnung.
- Im Winter werfen wir auf dem Schulgelände nicht mit Schneebällen.
- Nach dem Unterricht verlassen wir zügig die Schulanlage. Beim Warten auf den Bus folgen wir den Anweisungen der Busaufsichten. Beim Einsteigen vermeiden wir Drängeleien.



In bayerischen Schulen gilt ein generelles Handyverbot, d.h. Handys müssen in der Schule ausgeschaltet sein!

